

厚陽小・中地域協育ネット情報

厚陽っ子だよ!



2016年2月15日 (第15号) 厚陽学校支援地域教育協議会

★中学2年生による『立志のつどい』に参加してきました★

・1/30 (土) 厚陽中学校2年生を対象とした『立志のつどい』に今年も地域ボランティア11名で参加してきました。厚陽中学校の『立志のつどい』は、東行庵までの往復17.6kmのロングウォークを行い、東行記念館では中学生一人ひとりが将来への希望と決意を保護者や地域住民の前で発表する『立志式』を行っています。

地域ボランティアの方達には、①見守りポイントでの安全見守り・健康観察、②自転車による付き添いでの危険箇所等のチェック、③約17kmあるロングウォークと一緒にウォーキング、などのお手伝いをして頂きました。



(将来の希望と決意を発表する生徒たち)



(歩道のない所での見守りを行うボランティア)

後日一緒に参加された先生からは、『他の学校では、立志式や1/2成人式などの外に出て行く行事は、縮小傾向にある中、厚陽は地域の方のおかげで行うことができ、本当に感謝しています。』という言葉頂きました。

児童生徒が減少傾向にある中、行事自体がなくなってしまうことも少なくありません。

来年度もこの『立志のつどい』に地域からも参加して、盛り上げていければと思っています。

みんなで一緒に歩いて、楽しみましょう♪



(保護者より振舞われた豚汁・おむすびをみんなで食べました♪)

※ボランティア活動は、できる人が できる時に



できる事だけ 無理なく楽しく。

参加をお待ちしています!

裏面もお読み下さい。

★『感謝の会』が開かれました★



・2/5（金）14：10 から厚陽小・中学校武道場において感謝の会が開かれ、保護者を含め 15 名のボランティアの皆さんが招待を受けられました。児童会が中心となり、日頃お世話になっている地域ボランティアの皆様方に感謝の気持ちを表すため、各学年からの出し物や、カレンダーのプレゼントを頂きました！



（出し物をする児童たち）



（渡場駐在所の上田所長もご来校頂きました♪）



（お土産で頂いたカレンダー）

※6年生の出し物の中で、最後に独自に作った歌を披露してくれたのですが、歌詞の内容が、『都会より普通に厚陽が好き！東京より普通に厚陽が好き！』といった、とても郷土愛が溢れる歌詞となっていました。保護者や学校の先生方の教えはもちろんとして、地域の皆様方が子ども達を見守る姿『地域の子どもは、地域が育てる』という思いも、このような6年生の出し物に繋がったのではないのでしょうか？これからより一層、地域ぐるみでの支援体制を整えて行きたいと思います。

将来、この子ども達が大学進学や就職等で外に出ても、いつかは地元に戻ってきてくれるような、『都会より厚陽♪♪』のフレーズを忘れない大人に育ってくれるといいですね☆

※地域の方と触れ合うことは子ども達の成長に大きなプラスになります！！



皆様の知識や経験をボランティアで生かし、自己実現や生きがいづくりにつなげましょう！

この『厚陽っ子だより』に対する皆様のご意見をお待ちしております。より良いものを作るために皆様のご協力をお願いします。

連絡先 厚陽学校支援地域教育協議会
事務局 TEL74-8400（厚陽公民館：柿並）